

6日に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

オバマ再選で伯国は?

ジウマにとつては希望通り ビザや国連の問題は継続



米大統領選挙を果したオバマ

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

6月に投開票の米国大統領選挙は、米東部時間の6日23時すぎ(日本時間の7日未明)、現職のバラク・オバマが勝利した。これによる伯国への影響と今後の対米事項について7日付の「リヤ」が報じている。

暴力の波 国と聖州が6点で合意



会談風景(サンパウロ市内)

トピアス・デ・アギアル巡回機動隊(ROT)が5月28日夜、聖市東部でPCC構成員6人を殺害したときかげんに始まつた「暴力の波」の拡大に、聖州と國の両政府が協同対策を採る事がやつと決まった。

トピアス・デ・アギアル巡回機動隊(ROT)での会合への出席者は、連邦側がジョゼ・エドワルド・カルドーノ法務相やレジーナ・ミキ国家保安局長、レンド・ダ・エコロ・連邦警察監ら、聖州側がジエラウド・アルキミン州知事やアントニオ・フェレイラ・ピント州保安局長、軍警のレベル・ヴァル司令官らの総計29人。

聖州の治安問題に関しては、国が支援を約束し、軍警のレベル・ヴァル司令官らの総計29人。

6日の会談では、PCC幹部の国刑務所へ

の移送で合意。さらに対

策を練るために会談が行

われたのが6日だ。

6日の会談では、PCC幹部の国刑務所へ

の移送で合意。さらに対

策を練るために会談が行

</

ダル、WBC不参加を表明



来季への調整入り優先
ダル以外も代表入り不透明

日本代表の山本監督

は、ダルビッシュのほか

イチロー、黒田、青木、

岩隈、川崎と6人の大

リーガーに出席を申し入

れていた。だが、マリ

ナースを自由契約となつ

た川崎からは既に不参加

の意思を伝えられてお

り、ほかの選手もそんな

りと出られる状況ではな

い。

アーリントン共同

米大リーグ、レンジャリー

ズのダルビッシュ有投手

(26)写真は6日、マリ

ナースを自由契約となつ

た川崎からは既に不参加

の意思を伝えられてお

り、ほかの選手もそんな

りと出られる状況ではな

い。

アーリントン共同

米大リーグ、レンジャリー

ズのダルビッシュ有投手

(26)写真は6日、マリ

ナースを自由契約となつ

た川崎からは既に不参加

の意思を伝えられてお

り、ほかの選手もそんな

りと出られる状況ではな

い。

アーリントン共同

米大リーグ、レンジャリー

ズのダルビッシュ有投手

(26)写真は6日、マリ

ナースを自由契約となつ

た川崎からは既に不参加

の意思を伝えられてお

り、ほかの選手もそんな

りと出られる状況ではな

吉田選手に栄誉賞授与 首相「元気もらつた」



国民栄誉賞を授与され、野田首相から金色の真珠が付いたネックレスを贈られるレスリング女子の吉田沙保里選手

（共同）野田佳彦首相は7日、レスリング女子世界選手権で10連覇し、五輪と合わせて13大会連続世界一を達成した吉田沙保里選手（30）に対し、国民栄誉賞を表彰式で首相は「前人未到の偉業を成し遂げられた。女性スポーツのフ

1年サッカー女子ワールドカップ（W杯）で初優勝した「なでしこジャパン」以来で20例目と

なった。

吉田選手は、父親の栄

勝さんとともに出席。自

らの希望で金色の真珠

の付いたネックレスが記

された。

吉田選手は、「前人未

到の偉業を成し遂げら

れた。女性スポーツのフ

1年サッカー女子ワール

ドカップ（W杯）で初優

勝した「なでしこジャパ

ン」以来で20例目と

なった。

吉田選手は、父親の栄

勝さんとともに出席。自

らの希望で金色の真珠

の付いたネックレスが記

された。

吉田選手は、「前人未

到の偉業を成し遂げら

れた。女性スポーツのフ

1年サッカー女子ワール

ドカップ（W杯）で初優

勝した「なでしこジャパ

ン」以来で20例目と

なった。

吉田選手は、「前人未

到の偉業を成し遂げら

れた。女性スポーツのフ

1年サッカー女子ワール

<p

わかもの ぼうき も 「有者に希望を持たせたい」

デカセギ子弟がNPO設立

県人移住百年誌を制作

2013年に県人ブラジル移住百周年を迎える岐阜県で、地方で育ったデカセギ子弟の若者が中心となって設立したNPO団体「Mixed Roots × ユース × ネット」がこのほど、岐阜県人ブラジル移住百年誌を作ることになった。進学や就職で困難な状況に置かれている南米出身の若者を、職業教育や就職先の開拓などを通じて支援する目的で結成された同団体。制作する記念誌から先人の歴史、自分たちが日本にいる理由を知り、将来に迷い自己肯定感の低いデカセギ子弟に自信や希望を持たせるとともに、岐阜に関係する当地在住者と住民が繋がる新しいきっかけを作りたい考えだ。

移住者に寄稿、写真募る



「移民の原点を振り返ろう」と神戸移住センターを訪れたときのメンバーら

岐阜県

龍千多会に白羽の矢

「がんばります！」

この期間中にアーティストによる公演から、日本写真家による写真展、音楽演奏、伝統芸能披露など

在ベルーナ大使館と同様、文化部長らが当地芸能の日秘文化会館や日秘劇場などを会場に催している第40回日本文化週間（2～10日）に、伯国から花柳流龍千多会（花柳龍千多会主）の7人が招待された。40回も続く伝統行事のメイン演目の一つとして7月に県連日本祭りをと微笑んだ。出演は日秘



昨年の龍千多会公演の様子

USP日文研で13日 小野寺郁子さんが講演

サンパウロ総合大学（USP）の日本文化研究所（住所：Av. Prof. Lineu Prestes, 159, São Paulo, SP, Brazil）にて、12月12日、13両日、韓国、日本、中国など東洋4人の准教授で、同団体の理事、アドバイザーを務める小島祥美さん。

日本語能力の乏しさに加え、不況で親が仕事を失い、経済的な問題で進学を諦める人もいるという。

「支援をされる側でな

くする者として、外國に

ルーツをもつ子どもが活躍できる社会をめざし、地域社会の活性化や住みよいまちづくりに寄与す

る活動を実現したいと

思つた」（小島さん）

記念誌では、伯国と岐阜の架け橋となつて活躍した歴史的人物の業績、多

く供も理解できるような

平易な日本語とボルトガル語で表

記し、完成後、来年1年

間を通して県内の学校で

発刊予定は来年3月。

子供も理解できるような

文化共生社会作りへの貢

献をしていく。

岐阜にはたくさん

マリセーロさん（三

世）。13歳で訪日して

高校、岐阜大学を卒業

し、病院で働きながら

行政書士試験に合格し、

事務所を開いている。

岐阜ではたくさんの

デカセギ子弟だ。

同団体代表は、リオ

出身で岐阜市在住の渡辺

マルセーロさん（三

世）。13歳で訪日して

高校、岐阜大学を卒業

し、病院で働きながら

行政書士試験に合格し、

事務所を開いている。

岐阜にはたくさん

デカセギ子弟だ。

